

## CHRONIQUE DIOCÉSAIN

### Mgr Budka

Québec avait l'honneur, la semaine dernière, pour la première fois, de recevoir la visite de Sa Grandeur Mgr l'Évêque des Ruthènes. Sa Grandeur arrivait à Québec jeudi dernier : elle venait à la rencontre de cinq jeunes ecclésiastiques ruthènes, émigrés de Gallicie pour se livrer au travail des Missions dans le vaste champ qu'offrent au Canada les deux cent mille Ruthènes disséminés sur un immense espace.

L'un de ces ecclésiastiques est prêtre; les quatre autres ont déjà trois années de théologie. Ils entreront immédiatement au séminaire Saint-Augustin, à Toronto, pour parfaire leur préparation au sacerdoce. De là, ils seront tout de suite dirigés dans les missions Ruthènes.

Mgr Budka parle avec admiration de la vie catholique au Canada. Il rend hommage au véritable esprit d'apostolat qui anime les ouvriers du Seigneur en notre pays et qui pénètre toutes leurs œuvres. Sa Grandeur croit que le Canada est appelé à jouer un grand rôle dans l'Église catholique de demain.

Nous sommes reconnaissants à Mgr l'évêque des Ruthènes d'avoir bien voulu s'intéresser tout particulièrement à l'Œuvre de l'Action Sociale Catholique de ce diocèse. Dimanche soir Mgr Budka nous a fait l'honneur d'une visite à la rue Sainte-Anne, où il a pris connaissance des publications de l'A. S. C., s'informant tout particulièrement de la Croix Noire dont il admire l'organisation pratique et efficace. Il nous fut très agréable de voir, en cette visite, Mgr Budka piquer aimablement à sa poitrine, à côté de sa croix d'évêque, la toute petite *croix noire* des Croisés du diocèse de Québec.

Mgr Budka a aimé singulièrement notre bonne vieille ville. S'il n'a pas tari d'éloges sur les quelques institutions que son trop court séjour lui a permis de visiter, il est cependant un caractère de Québec qui l'a spécialement ému : c'est sa ressemblance avec les villes européennes. Mgr Budka aura été touché sans doute de retrouver ici, à Québec, quelque chose du caractère de sa patrie. Nous en sommes particulièrement heureux.

Cet Évêque-missionnaire a devant lui une tâche immense. Il y a présentement au Canada au delà de 200 mille Ruthènes. Pour desservir une si considérable population Mgr Budka n'a que vingt-cinq missionnaires. Et pourtant la besogne est pressante ! Puisse Dieu bénir et soutenir l'œuvre des missionnaires.

### Nouvel hospice

Mgr l'Archevêque faisait, dimanche dernier, à Saint-Édouard de Lotbinière la bénédiction d'un nouveau couvent-hospice, dû